

# *Venezuela: Instan al pueblo a movilizarse en defensa de la paz*

---



La Habana, 23 ene (RHC) La vicepresidenta Ejecutiva de la República Bolivariana de Venezuela, Delcy Rodríguez, exhortó este 23 de enero al pueblo venezolano, desde Caracas, a movilizarse en defensa de la paz y la soberanía nacional.

"Nosotros los bolivarianos vamos con el legado de Chávez, vamos con el legado de nuestros libertadores. No vamos a entregar nuestra Venezuela, vamos a las calles, que nada nos detenga, que nada nos chantajee, porque aquí hay pueblo de más para defender a la patria", expresó Rodríguez durante la marcha convocada por las fuerzas revolucionarias.

Condenó las recientes acciones injerencistas del vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, contra la nación suramericana.

Recordó la vicepresidenta de la República que "Ayer (martes) la locura imperial, el vicepresidente de los Estados Unidos diciéndole a Venezuela lo que tiene que hacer, que mayor grosería, mayor barbaridad dándole ordenes al pueblo de Bolívar. Nunca nos verán arrodillados a imperio alguno". (Fuente: [AVN](#))



**Radio Habana Cuba**